

BIG ISSUE

Papua Sehat dan Asri, Satgas Yonif 143/TWEJ Tingkatkan Gotong Royong di Perbatasan RI PNG

Suhendi - KEEROM.BIGISSUE.ID

Jan 18, 2023 - 07:21



KEEROM - Satgas Yonif 143/TWEJ bersama warga masyarakat melaksanakan gotong royong menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan di Kampung Somografi, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Selasa (17/01/2023).



Dalam keterangannya, Danpos Somografi Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Wahyu Panca Adhi, S.Tr. (Han) menyampaikan bahwa selain tugas pokok menjaga keamanan di wilayah perbatasan RI dengan PNG, Satgas juga melaksanakan Pembinaan Teritorial (Binter) dalam rangka membantu dalam mengatasi kesulitan yang dialami masyarakat melalui kegiatan-kegiatan sosial seperti gotong royong.



“Selain menjaga keamanan dan ketertiban wilayah perbatasan, Satgas Yonif 143/TWEJ juga melaksanakan pembinaan teritorial guna membantu dan mengatasi kendala yang mereka alami,” ucapnya.

Danpos juga mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk perhatian Satgas bantu membersihkan lingkungan tempat tinggal warga masyarakat. “Kegiatan tersebut merupakan sarana komunikasi yang tepat untuk dapat bersosialisasi dengan masyarakat guna bersama-sama mewujudkan lingkungan yang sehat dan asri,” ujarnya.

“Lingkungan yang bersih dan sehat diharapkan kesehatan masyarakat akan terjaga dan nyaman untuk tinggal, disamping itu terhindar dari bahaya hewan buas,” tambah Danpos Somografi.

Warga masyarakat menyambut baik kegiatan ini, dimana selain dapat memupuk jiwa kebersamaan dan gotong royong kegiatan tersebut menjadi sarana untuk saling bertukar informasi dan pengalaman antara Satgas dan masyarakat.

Bamuskam Kampung Somografi Hendrick Pull (49) yang mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah berpartisipasi aktif turut menumbuhkan semangat kerjasama dan gotong-royong di Kampung Somografi. “Kampung ini adalah tempat kami lahir dan besar, kami akan melakukan yang terbaik untuk memajukan kampung, gagasan pos untuk menjadikan kampung ini bersih dan sehat akan kami dukung semampu kami,” tuturnya.

“Terima kasih bapa Satgas yang telah ikut memikirkan kampung kami sampai seperti ini, mari kita buat kampung ini menjadi kampung yang bersih dan nyaman untuk ditinggali,” pungkasnya. (Pen Satgas Yonif 143/TWEJ)